

ESTRATEGIA
APUNTAN HACIA 106 CUADRANTES

SE UBICAN EN IZTAPALAPA, GUSTAVO A. MADERO, XOCHIMILCO, TLALPAN, ÁLVARO OBREGÓN Y MIGUEL HIDALGO; SERÁN REFORZADOS

POR CARLOS NAVARRO



Como parte de la estrategia de seguridad en la Ciudad de México, 106 de los 847 cuadrantes

existentes serán fortalecidos, anunció el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana local, Omar García Harfuch.

En compañía de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, el jefe de la Policía capitalina informó que estas zonas se ubican en las alcaldías de Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Xochimilco, Tlalpan, Álvaro Obregón y Miguel Hidalgo, pues se tiene registro que en estos perímetros hay un alto índice delictivo.

“Por instrucciones de la jefa de Gobierno, la próxima semana se anunciará con precisión el fortalecimiento de 106 cuadrantes en seis alcaldías

“Estos cuadrantes son parte de los 847 que tenemos; estos 106 que estamos eligiendo, después de un estudio, se decidió reforzar porque generan una cantidad importante de la incidencia delictiva, en comparación con los otros 800”, explicó durante la ceremonia de Reconocimiento a la Policía de la Ciudad de México.

García Harfuch señaló que el principal objetivo de esta estrategia es generar proximidad y confianza.

“Esto principalmente es generar la cercanía de los ciudadanos con las personas que trabajan en esos cuadrantes”, agregó.

La estrategia de cuadrantes se retomó durante la actual administración y consiste en asignar un estado de fuerza de personal (policías), vehículos (patrullas) y equipo de comunicación (radios y teléfono-

nos celulares); cada uno cuenta con un encargado por cada turno (jefe de cuadrante), garantizando que las 24 horas del día, los 365 días del año, exista un responsable de cumplir con la vigilancia, la atención a emergencias y la ejecución de estrategias preventivas del delito

SE ROMPIÓ EL VÍNCULO

En la Ciudad de México se rompió el vínculo entre la delincuencia y la cúpula del gobierno, aseguró la mandataria capitalina, lo que ha propiciado una reducción de la incidencia delictiva.

“A partir del segundo semestre de 2019, (registramos) reducciones muy significativas en todos los delitos. Yo digo que se debe a que tenemos estrategia, aquí hay una idea para atender y combatir la inseguridad en la ciudad.

“Lo primero es que se rompió el vínculo, en la parte alta, entre la delincuencia y el gobierno, y eso es lo más importante. Parece poca cosa, pero cuando en la parte alta los mandos de la Policía o en la Fiscalía General de Justicia no se dedican a proteger delincuentes, sino a combatirlos, cambia la ecuación, se modifica la fórmula. Eso no quiere decir que hayamos terminado con toda o que no puedan presentarse actos de corrupción con algún servidor público, pero la gran diferencia es que antes era parte de la forma como se gobernaba y hoy hay una ética y una visión completamente distinta”, afirmó.

El titular del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia, Salvador Guerrero Chiprés, detalló las reducciones en 16 delitos.

Entre enero y julio de 2021, en la capital del país hubo 600 homicidios dolosos, mientras que en el mismo periodo de 2019 fueron 936,

una disminución de 35.9 por ciento.

Lesiones dolosas, robo a casa habitación con violencia, robo a repartidor y hurto a negocio con violencia, entre otros hechos delictivos, mostraron bajas.

La titular de la Fiscalía General de Justicia local, Ernestina Godoy, destacó el trabajo de los ministerios públicos: lograron que 13 mil 16 imputados fueran vinculados a proceso y se han obtenido siete mil 878 medidas cautelares de prisión preventiva, lo que representa 60.5 por ciento, cifra superior a la de 43.4 por ciento, registrada en 2019.

28
POLICÍAS FUERON RECONOCIDAS AYER.





• A PARTIR DEL SEGUNDO SEMESTRE DE 2019, TUVIMOS REDUCCIONES SIGNIFICATIVAS EN LOS DELITOS”.

INCIDENCIA DISMINUYE

16

• DELITOS BAJARON EN ENERO-JULIO DE 2021, RESPECTO A 2019.

6

• MIL 111 DETENIDOS, DE ENERO A AGOSTO.

CON METAS CLARAS

1

• La Policía de la Ciudad de México ha detenido 23 objetivos prioritarios en lo que va del año.

2

• En el acto, la fiscal General de Justicia y el magistrado presidente del TSJCDMX también rindieron cuentas.

3

• La Fiscalía capitalina ha logrado más de 13 mil vinculaciones a proceso en el presente año.

4

• Los homicidios dolosos bajaron 35% entre enero y julio de 2021, en comparación con 2019.





FOTO: ESPECIALES

CON MÉTODO | Omar García Harfuch y Claudia Sheinbaum destacaron el trabajo para combatir a la delincuencia que se hace en la capital.



Posibles actos de corrupción entre inmobiliaria y alcaldía detrás de la explosión: Morena

**ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ
Y LAURA GÓMEZ FLORES**

La fracción de Morena en el Congreso local expresó su solidaridad con las víctimas de la explosión en el edificio de avenida Coyoacán 1909, en Benito Juárez, y denunció posibles actos de corrupción entre autoridades de esa alcaldía y la inmobiliaria GDC Desarrollos al haberse emitido la autorización de uso y ocupación del inmueble, pese a defectos que generaron problemas a quienes adquirieron un departamento 6 meses después de su entrega, en 2016.

En un manifiesto elaborado por Paula Soto, que expuso en tribunal su compañera de bancada Donají Olivera, se advierte que no es la primera vez que el uso de materiales de baja calidad y el incumplimiento de las normas de construcción ocasionan la pérdida de vidas y bienes, con el antecedente de construcciones recientes que colapsaron en esa demarcación por el sismo de 2017.

“En Morena reprobamos con indignación los hechos ocurridos y aseguramos a todas las víctimas de la corrupción inmobiliaria en Benito Juárez que seguiremos señalando el contubernio entre desarrolladoras y autoridades de esta demarcación, pues nuevamente pusieron en peligro sus vidas, bienestar y patrimonio.”

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) retiró ayer los sellos de resguardo en el inmueble una vez que los peritos concluyeran el levantamiento de indicios para los dictámenes que se incorporarán en la carpeta de investigación levantada por homicidio culposo, lesiones y daño a propiedad por la muerte de una persona y heridas a 28 más, de las que cuatro continúan hospitalizadas, una reportada como grave.

Cuando se procese la evidencia se determinarán las causas del incidente y procederá el deslinde de responsabilidades. De la revisión

estructural efectuada se determinó que la torre uno está en alto riesgo y la dos en nivel medio.

En el Congreso se aprobó, además, un exhorto a la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, las 16 alcaldías y los institutos para la Seguridad de las Construcciones y de Verificación Administrativa para que inicien la actualización de los programas internos en la materia dentro de las unidades habitacionales.

En el punto promovido por la diputada Guadalupe Chavira, de Morena, se alerta sobre la urgencia de actualizar los mecanismos de protección civil, acompañados por dictámenes técnicos de riesgo, en particular de unidades habitacionales que sufrieron daños estructurales por el sismo de 2017.

▼ La explosión dejó al descubierto el material con el que se construyó el edificio.

Foto Alfredo Domínguez





SHEINBAUM: EN 2021 HAN BAJADO DELITOS CASI A LA MITAD

Reforzarán presencia policiaca en puntos conflictivos de 6 alcaldías

Asegura que terminaron las corruptelas entre los mandos y delincuentes

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

El Gobierno de la Ciudad de México reforzará la seguridad en 106 cuadrantes de las alcaldías Álvaro Obregón, Tlalpan, Iztapalapa, Miguel Hidalgo, Xochimilco y Gustavo A. Madero ante la incidencia delictiva que se reporta en esas zonas.

Durante la ceremonia de reconocimiento a 28 efectivos de la policía capitalina, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, detalló que en esas áreas se sumará un mayor número de patrullas y más agentes. También se retomarán las comisiones de seguridad ciudadana con la finalidad de fortalecer los vínculos con la gente.

Antes, el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), Omar García Harfuch, dijo que a partir de un estudio se tomó la decisión de reforzar la seguridad en los 106 cuadrantes "porque generan una cantidad importante de incidencia delictiva, en comparación con los otros 800"; el objetivo, declaró, es tener mayor cercanía con los vecinos.

En su discurso, Sheinbaum destacó que este año se registró una reducción de 35 a 48 por ciento en delitos como homicidio doloso, robo de vehículo con y sin violencia y asalto a transeúnte, en comparación con los primeros siete meses de 2019.

Aseguró que la disminución no fue por el confinamiento que implicó la situación de emergencia sanitaria, sino porque hay una estrategia de coordinación e inteligencia para atender la inseguridad y porque se acabó con el vínculo de corrupción entre los mandos de la policía y grupos delictivos.

"Eso no quiere decir que no hayamos terminado con toda la delincuencia o que no puedan presentarse actos de corrupción en algún

servidor público, la gran diferencia es que antes era parte de la forma en que se gobernaba y hoy hay una ética distinta."

Recordó que su gobierno también se enfoca en la atención a las causas a través del ofrecimiento de becas educativas y programas culturales y deportivos en favor de niños y jóvenes para alejarlos de la delincuencia, mientras los efectivos policiacos han sido beneficiados con incrementos salariales y entrega de equipo táctico.

En el Museo de la Ciudad de México fueron reconocidos 28 agentes de diversas corporaciones policiacas, entre ellos Efraín Hernández Sandoval, por 40 años de servicio, y Martha Margarita Rosales Porras, con 35 años de trayectoria. Además, se entregó un reconocimiento especial a la banda sinfónica de la SSC por fomentar el intercambio cultural por medio de la música.

Sheinbaum felicitó a los galardonados y afirmó que los funcionarios públicos se deben al pueblo y a servir a los ciudadanos.

▲ La mandataria entregó reconocimientos por su labor a 28 policías destacados. Foto cortesía del Gobierno de la CDMX

“

El gobierno se enfoca a atender causas para alejar a jóvenes de malhechores





Aseguradora cubrirá daños por explosión en edificio: Sheinbaum

AFIRMÓ QUE más allá de los seguros, ninguno de los afectados quedará desprotegido

POR REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, informó que la aseguradora del edificio número 1909 de la avenida Coyoacán, colonia Xoco, alcaldía Benito Juárez, cubrirá daños y rentas tras la explosión por acumulación de gas del pasado lunes.

En conferencia virtual, la mandataria local afirmó que más allá de los seguros, ninguno de los afectados quedará desprotegido.

Aseveró que la aseguradora pone el ejemplo de la voluntad por ayudar a la ciudadanía en tiempos difíciles, independientemente de corrientes políticas.

Por otro lado, aplaudió el trabajo de las autoridades de la alcaldía Benito Juárez.

“Éste es un buen ejemplo de que, cuando se trata de ayudar a la ciudadanía, estaremos ahí. Hubo coordinación con la alcaldía Benito Juárez. Se dio cuartos de hotel (a afectados de la explosión en avenida Coyoacán) para que se quedaran ahí ayer, y la Comisión de Víctimas estará al

tanto”, señaló Sheinbaum.

Asimismo, garantizó que la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas (CEAVI) de la Ciudad de México tendrá los recursos suficientes para dar atención a las víctimas.

En el lugar de la explosión en Benito Juárez y en los edificios contiguos, se mantiene el operativo de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC), la Secretaría Seguridad Ciudadana (SSC), en colaboración con la Guardia Nacional.

Trascendió que la aseguradora Afirme será la que cubra los daños que sufrió el edificio que se localiza en avenida Coyoacán 1909. Este miércoles personal de de esta empresa, así como DRO privados se apersonaron en el lugar para ingresar al inmueble, lo cual ocurrirá una vez que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México concluya el retiro de sellos de resguardo tras la explosión de gas.

Los trabajos de reparación darán inicio cuando la FGJCDMX concluya el peritaje.

Actualmente el edificio se encuentra resguardado por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México. •





La aseguradora pone el ejemplo de la voluntad por ayudar, destacó. Especial



Bloque opositor se destapa por la Jefatura de Gobierno en 2024

UNACDMX. La Unión de Alcaldías de la Ciudad de México ha manifestado su interés por que de ahí salga el próximo Jefe de Gobierno

¿Fácil? La vocera de la alianza, Sandra Cuevas, asegura que será sencillo convencer a los votantes con base en su trabajo

Montserrat Vargas

Aún no toman posesión, pero los alcaldes electos de oposición que ganaron en los pasados comicios del 6 de junio ya 'destaparon' su interés para que de la alianza PAN-PRI-PRD salga el próximo Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, en 2024.

Después de que tomaron ventaja en la capital del país, con nueve demarcaciones ganadas, los líderes políticos conformaron la Unión de Alcaldías de la Ciudad de México (UNACDMX), cuyo propósito –desde el inicio– ha sido 'marcar la pauta de gobiernos mejores y diferentes'.

La evidente línea entre las alcaldías ganadas por la oposición y en donde triunfó Morena dio origen a un mapa dividido por los colores de partidos políticos que la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, calificó como clasista y exhortó a rechazar la desigualdad.

Desde entonces, los alcaldes electos de los partidos de oposición manifestaron que su intención es sumar y no dividir, pero manteniendo la unión con el ánimo de mejorar las condiciones en la ciudad y la relación con el gobierno local actual, aunque en cinco ocasiones han solicitado reunión con Sheinbaum Pardo, mismas que la mandataria capitalina ha rechazado.

La jefa de gobierno insiste en que no es capricho no querer sostener un encuentro con ellos, sino que se tienen que esperar todos los tiempos legales para proceder y será hasta septiembre cuando comience a recibirlos y también cuando se instalarán las mesas de transición para que llegue cada uno de los alcaldes al poder en octubre.

Mientras eso sucede, los alcaldes electos de oposición trabajan en unión pronunciándose por diversos temas actuales, el más reciente, el regreso a clases, en donde han solicitado la creación de un protocolo sanitario para el retorno seguro.

Obtener la Jefatura de Gobierno será sencillo

En entrevista con *Publimetro*, la vocera y alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, aseguró que será sencillo lograr que de la alianza de opositores salga el próximo Jefe de Gobierno de la CDMX.

"Enamorar, conquistar y vencer a las personas se hace con base en trabajo, esfuerzo y disciplina, no hay otra fórmula. Si uno hace lo que debe hacer y se mete en la cabeza que venimos aquí a ser los empleados de los que votaron por nosotros y nos ponemos a chambear, a trabajar, esto, dentro de dos años y medio, tres años, va a ser algo muy sencillo", dijo.

Asimismo, reconoció que si la UNACDMX se desintegra y

los alcaldes quieren seguir el camino en individual, ya sea como PAN, PRI o PRD, será muy difícil lograr llegar a la Jefatura de Gobierno.

En tanto, aunque se limitó a decir algún nombre que ya se señale como candidato, descartó que ella vaya a luchar por el cargo.

"No es mi intención ser jefa de gobierno, mi intención es edificar un buen gobierno, apoyar a mis compañeros de las demás alcaldías y construir en donde perdió la alianza", aseveró.

Los que no se descartan para contener por la Jefatura de Gobierno son Santiago Taboada, alcalde electo de Benito Juárez, y Adrián Rubalcava, de Cuajimalpa, quienes en entrevistas separadas a este mismo medio manifestaron sus intenciones para 2024.

"Vamos a hacer todo lo necesario para que de la alianza salga el próximo Jefe de gobierno y Presidente de la República"

Sandra Cuevas

Vocera de la UNACDMX
y alcaldesa electa de Cuauhtémoc



¿QUIÉNES CONFORMAN LA UNACDMX?



Lía Limón
Álvaro Obregón



Margarita Saldaña
Azcapotzalco



Santiago Taboada
Benito Juárez



Giovani Gutiérrez
Coyoacán



Adrián Rubalcava
Cuajimalpa



Sandra Cuevas
Cuahtémoc



Luis Gerardo Quijano
Magdalena Contreras



Mauricio Tabé
Miguel Hidalgo



Alfa González
Tlalpan



Alcaldes. Tomarán posesión el próximo 1 de octubre.

/ NICOLÁS CORTE

